

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	22.06.2017

Fahrtreppen an der Stadtbahnhaltestelle Kalk Kapelle mündliche Anfrage der Bezirksvertreterin Dr. Groß in der Sitzung vom 27.04.2017

Bezirksvertreterin Frau Dr. Groß von der Fraktion DIE LINKE ist aufgefallen, dass die Rolltreppen an der Stadtbahnhaltestelle Kalk Kapelle sehr oft defekt sind. Auch nach einer Reparatur fallen diese Treppen nach kurzer Zeit schon wieder aus.

Aus diesem Grund stellte sie in der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 27.04.2017 folgende Frage:

Was ist die Ursache dieser häufigen Störungen und wie wird sichergestellt, dass diese Rolltreppen zukünftig dauerhaft funktionieren?

Stellungnahme der Verwaltung:

Gründe für den häufigen Ausfall der Fahrtreppen sind, nach Auskunft der KVB AG, hauptsächlich Probleme mit der Steuerung. Die KVB AG arbeitet derzeit an einer Lösung für dieses Problem.

Um das Ausfallrisiko infolge von Starkregenereignissen zu reduzieren, wurden bereits Maßnahmen zur Optimierung der Entwässerung ergriffen.